
PROGRAMMA ELETTORALE!!!
Il nostro programma nel particolare:!
Più vicino alle persone!
In questi anni abbiamo sempre voluto mettere al centro della nostra azione civica le 
persone e le loro esigenze quotidiane e l’abbiamo sempre fatto mantenendo un 
approccio pragmatico. Per questo motivo non intendiamo fare semplice 
assistenzialismo ma  è nostra intenzione attivare progetti che oltre a sostenere le 
persone in momenti di crisi, possano dar loro gli strumenti per il recupero dello 
status sociale. E’ nostra convinzione che sia compito dell’Ente locale garantire il 
potenziamento di un welfare di comunità in grado di rispondere ai nuovi bisogni 
derivanti dalla persistente crisi economica e finanziaria attraverso la realizzazione 
di servizi, programmi e progetti che non lascino nessuno ai margini della società.!
Collaborazione a tutti i livelli per permettere alle persone di recuperare quella 
dignità che solo l’autosufficienza attraverso un lavoro riesce a dare e riteniamo che 
mai come oggi sia necessario sostenere le giovani coppie, permettere loro di avere 
e di crescere figli serenamente, in un contesto sociale ed ambientale che favorisca 
più fiducia e certezze nel futuro, perché non si potrà mai creare realmente una 
comunità perdendone di vista la base costituente: la famiglia.!
!
Il lavoro!
Gli shock economici spingono al cambiamento, lo stop forzato causato 
dall’epidemia ha causato una contrazione della domanda, la sopravvivenza delle 
piccole e medie imprese del territorio è legata sopratutto alla riscoperta del digitale. 
Durante il lockdown alcune di loro per la prima volta hanno sperimentato nuovi 
canali per relazionarsi con i propri clienti e fornitori: la sperimentazione di una o più 
tecnologie digitali, tra cui sito web, social network, piattaforme di video conferenza, 
formazioni online ed e-commerce, oltre l’utilizzo dello smart working per quelle 
imprese che ne hanno potuto fare utilizzo. Insomma chi non è avvezzo a questa 
tecnologia ha trovato estremamente complesso aprire un market place su 
Facebook o su Amazon per vendere i propri prodotti. L’unica novità introdotta in 
questi cinque anni a supporto del lavoro è stata AFOL, nella prospettiva 
dell’eventuale insediamento di Westfield in Segrate. Nel nostro programma 
elemento portante sarà la realizzazione di uno sportello specifico a servizio di tutti 
gli operatori dei vari settori, spaziando dal commercio alle piccole e medie imprese 
Segratesi, in grado di poter fornire tutto il supporto necessario all’adempimento di 
quanto sopra evidenziato. Il servizio prevederà inoltre il coinvolgimento di figure 



della società civile disponibili a fornire gratuitamente professionalità maturate nel 
settore delle tecnologie digitali.!
!
L’organizzazione interna del Comune!
Fatte le dovute premesse a riguardo della pandemia, e della precaria condizione 
economica in cui versa l’Ente, riteniamo sia importante rivedere l’organizzazione 
interna del Comune considerato anche l’elevata età media dei dipendenti (nessuno 
sotto i 30 anni) e la necessità di dover utilizzare sempre più le nuove tecnologie. 
Pertanto si intende rivedere l’organizzazione del personale che necessita di un 
potenziamento di dipendenti tecnici amministrativi di fascia intermedia, facendo 
nuove assunzioni, possibilmente di giovani abituati da sempre alle nuove 
tecnologie, i cosiddetti nativi digitali, valorizzando ulteriormente i dipendenti ed i 
capi ufficio/funzionari risparmiando sulle figure dirigenziali, quelle più costose nella 
convinzione che basti un bravo generale piuttosto che tanti generali (che spesso 
finiscono anche per ostacolarsi) ma che sia invece molto importante avere il giusto 
numero di persone che portino avanti il lavoro praticamente.!
!
Le frazioni nel particolare!
!
Novegro!
Realizzazione del parco di via Foscolo, la realizzazione di nuovi orti, piste ciclabili 
per garantire un’adeguata fruizione dei parchi Forlanini ed Idroscalo, il 
completamento della ciclabile di via Corelli, oltre alla prevista via sopraelevata che 
collegherà l’Idroscalo con Segrate centro attraversando la ferrovia (progetto questo 
inserito nella convenzione Westfield), ed in coerenza con le macro premesse di 
questo programma elettorale un continuo monitoraggio con gli enti sovracomunali 
per la definizione dello snodo viabilistico della rivoltana.!
!
Linate!
Revisione degli accordi con il Comune di Peschiera Borromeo e Milano sulla 
gestione della vigilanza nel piazzale aerostazione, questo servizio sarà interamente 
erogato dal comando di polizia locale, l’introito derivante da tale scelta stimato in 
una somma notevole (1,3 a 3 milioni di euro annui) dovrà tornare nelle casse 
cittadine. Per quanto riguarda i lavori di restyling dell’aeroporto, non avendo 
ricevuto ad oggi risposte alle osservazioni presentate al piano delle opere eseguite, 
saremo determinati nel farle rispettare, a salvaguardia degli aspetti riguardanti le 
ricadute ambientali e viabilistiche.!
!



Idroscalo!
Realtà questa di proprietà della città metropolitana, ricadente nel comune di 
Segrate, gode oggi di un’amministrazione che fa riferimento al Vice Sindaco di città 
metropolitana ed ad un’istituzione di recente creazione,  voluta dal Presidente Sala 
al fine di regolamentarne la gestione oltre che la fruizione. L’istituzione è organismo 
strumentale della città metropolitana di Milano, per la gestione dell’Idroscalo di 
Milano, quale attività rivolta a realizzare fini sociali e promuovere lo sviluppo della 
comunità metropolitana. A tale riguardo, pur non condividendo l’aspetto relativo alle 
gerarchie di gestione ( elezione cosiddetta di secondo livello del presidente di città 
metropolitana e del consiglio di amministrazione dell’ente che è prerogativa del 
tutto personale di sindaci ed enti vari), riteniamo fondamentale precisare che sarà 
nostra premure richiedere quanto prima un tavolo di lavoro al fine di ripristinare le 
finalità storiche che l’Idroscalo deve necessariamente conservare, in particolare nel 
rispetto di quanto riportato nelle disposizioni del regolamento dell’istituzione ai punti 
2 (finalità( e 3 (compiti).!
!
Tregarezzo!
Realizzazione delle opere di mitigazione inserita nella convenzione dell’intermonale!
!
S. Felice!
La particolare conformazione della frazione, sia in termini di sovranità territoriale 
che in merito alla sua forma giuridica ci permettono interventi limitati in merito 
all’assetto urbano della frazione stessa. Nulla toglie al fatto che agiremo in modo 
determinato nell’affrontare problemi come la sicurezza (movida in particolare), a 
salvaguardia della tranquillità dei residenti, ad un’attenta e puntuale manutenzione 
ai plessi scolastici; a tale proposito verrà realizzata una barriera fono assorbente!
lungo il perimetro degli edifici scolastici a ridosso della provinciale per garantire 
maggior tranquillità nello svolgimento delle attività scolastiche, ed infine un’attenta 
valutazione degli edifici  contigui la frazione in fase di riconversione o futura 
edificazione.!
!
Segrate centro!
In via di definizione la nuova biglietteria della stazione con annesso punto di 
ricovero delle biciclette, attivazione dei lavori per il completamento della viabilità 
speciale con l’attraversamento di via Morandi che verrà realizzato sotto l’eventuale 
sedime stradale, l’intervento prevede anche la realizzazione del pezzo di ciclabile 
mancante al collegamento con la frazione di Rugacesio in quel di Pioltello. Nei 
prossimi cinque anni metteremo la parola fine alla realizzazione del Centro parco, 



sponde, attraversamenti e definizione dell’arredo paesaggistico, l’intervento 
prevederà l’accesso da tutte le frazioni contigue al parco stesso. Una revisione 
dell’attuale assetto viabilistico, alla luce dei contenuti che dovrà avere il PUMS e 
rilancio delle attività commerciali fortemente penalizzate dall’attuale pianificazione.!
Riqualificazione della via Suardi e relative diramazioni in particolare riferimento ai 
marciapiedi ed ai parcheggi.!
!
Villaggio-Rovagnasco!
Completamento di via Di Vittorio, riqualificazione di vie ed arredo nei quartieri, 
l’estensione della “zona 30” al Villaggio ed il definitivo assetto della viabilità in via 
Monzese. La realizzazione di nuovi orti comunali in via Pertini.!
!
Milano2!
Come S. Felice, Milano2 gode di particolare regime giuridico, in effetti la sua 
conformazione di grande condominio fa di questa frazione una realtà tutto sommato 
a gestione autonoma. L’amministrazione pubblica ne garantirà un’attenta presenza 
in quelle materie di sua competenza, in particolare verrà posta l’attenzione alla 
manutenzione delle scuole, ai parcheggi che non dovranno in alcun modo 
penalizzare i residenti a seguito dell’introduzione di deterrenti per la sosta selvaggia 
causata dalla presenza dell’ospedale, verranno attivate telecamere collegate alla 
sala operativa della polizia locale a garanzia di una maggiore sicurezza. Attiveremo 
politiche specifiche per sbloccare l’attuale desertificazione degli spazi commerciali 
attraverso iniziative legate al mondo del lavoro (smart working) ed a tutte quelle 
formule che si dovranno necessariamente mettere in campo a seguito della 
pandemia covid19.!
!
Lavanderie-Redecesio!
Riqualificazione delle aree dismesse, in particolare l’ex CISE, la ricerca di un 
accordo con ATM per l’utilizzo come parco del laghetto di sua proprietà, 
l’eliminazione del traffico di via Lazio grazie all’apertura della viabilità speciale.!
!
Cimiteri!
Nel rispetto delle disposizioni riportate nel piano cimiteriale approvato dalla 
precedente amministrazione, sarà nostra premura procedere nella realizzazione 
delle opere inserite nel piano pluriennale di attuazione (PPA) a suo tempo 
approvato ed in particolare riguardo alla disponibilità di manufatti utilizzabili nel 
cimitero nonché le tipologie costruttive e di sepoltura presenti. La riduzione di 
barriere architettoniche presenti, palesate dall’emergenza civid a seguito della 



chiusura dell’ingresso principale, a garanzia della sicurezza dei visitatori e degli 
operatori cimiteriali.!
La realizzazione di una sala del commiato da sempre ipotizzata ma mai realizzata.!
!
Case popolari!
Creazione di una nuova graduatoria per le assegnazioni. aggiornata ed in grado di 
dare immediata risposta secondo le indicazioni contenute nel recente bando 
regionale.!
!
!
!


